

Beschlussauszug

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Gemeinderates Schmiechen vom
01.08.2016

Ö 15 Wünsche, Anträge, Bekanntgabe des 1. Bürgermeisters

Status: öffentlich/nichtöffentlich **Beschlussart:** (offen)
Zeit: 19:30 - 21:30 **Anlass:** Sitzung
Raum: Sitzungssaal Schmiechen
Ort: Rathaus
Vorlage:

Sachverhalt:

Bekanntgaben des Bürgermeisters

1. Umgestaltung des Kirchenvorplatzes

Um die Grundlagen für eine Planung zu liefern, wurde das Ing. Büro für Vermessung Binn aus Aufkirchen mit der Bestandsvermessung beauftragt. Die Auftragssumme liegt bei brutto 1.666,00 €. Der Angebotspreis ist angemessen und nicht überteuert.

2. Faschingsumzug 2017

Der Faschingsumzug 2017 findet am Faschingssonntag, den 26. Februar statt. Das Faschingskomitee plant den Abschluss des Zuges und die damit verbundene Party am Sportplatz abzuhalten. Den Verantwortlichen wurde mitgeteilt, dass hierfür das Einverständnis des Sportvereins als Pächter des Grundstück und der Gemeinde erforderlich ist.

Von Seiten der Gemeinde dürfte der Standort zu begrüßen sein, da dieser sich außerhalb der Ortschaft befindet.

3. Kiesabbau in Unterbergen

In der Sitzung am [04.07.2016](#) wurde von Seiten des Gemeinderates der Wunsch geäußert, den Abbauperioden der gemeindlichen Kiesgrube an der Lechfeldstraße möglichst lange zu halten und diesen bis auf das Jahr 2039 festzusetzen. Bei einem Gespräch mit dem Landratsamt wurde dieses Vorhaben leider abgelehnt. Die Genehmigung für die Kiesgrube ist bis Dezember 2028 befristet. Bis zu diesem Zeitraum, sind der Abbau und die Rekultivierung durchzuführen. Die Daten wurden daraufhin wie folgt verändert:

Kiesabbau im ersten Abbauabschnitt	2017 bis 2020
Kiesabbau im 2. Abbauabschnitt	2021 bis 2027
Herstellung der abschließenden Rekultivierung in 2028	

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis von den notwendigen Änderungen im Antrag.

4. Bepflanzung der Ortsrandeingrünung im Baugeb. Bahnwegfeld

Aufgrund der eingegangenen Anfrage, ob der vorgesehene Ortsrandeingrünungsstreifen lockerer bepflanzt bzw. auch anderweitig genutzt werden kann, hat das Landratsamt Herr Däubler mitgeteilt, dass der Streifen wie im Bebauungsplan dargestellt und beschrieben herzustellen ist, da darauf ja auch die Ausgleichsflächenbilanzierung abgestimmt wurde und ja dann der gesamte Bebauungsplan so nicht mehr gültig wäre. Zusätzlich wurde auf die Schutzwirkung der Bepflanzung zwischen Wohnbebauung und der Landwirtschaft hingewiesen.

Der Gemeinderat nimmt von der Stellungnahme Kenntnis, die Pflanzarbeiten werden im Herbst bzw. im Frühjahr durchgeführt.

5. Straßenbeleuchtung in der Ringstraße

Aus Abrechnungstechnischen Gründen muss die Ringstraße in zwei Abrechnungseinheiten aufgeteilt werden. Wie uns von der Rechtsaufsicht im Landratsamt Aichach mitgeteilt wurde, wird der östliche Teil der Ringstraße der Meringer Straße zugeschlagen, wodurch sich die Abrechnungseinheiten verändern. Dementsprechend wurde das Angebot aufgeteilt.

Die Kosten für den östlichen Bereich belaufen sich nunmehr auf brutto 16.422,48 €.

Die Kosten für den westlichen Bereich auf brutto 33.941,18 €.

Beim westlichen Bereich werden nunmehr 9 neue Leuchten abgerechnet. Zum Vergleich, in der Brunnener Straße werden 10 neue Leuchten erstellt, diese verursachen Kosten in Höhe von 26.000,00 €. Der Preisunterschied beruht darauf, dass in der Ringstraße nicht alle Leerrohre vorhanden sind und dadurch die doch erheblichen Mehrkosten entstehen.

Aufgrund der erforderlichen rechtlichen Klärungen, musste die geplante Anliegerversammlung zur Information der betroffenen Bürger auf Ende September / Anfang Oktober verschoben werden.

6. Veranstaltungen in der Gemeinde

Am letzten Wochenende fanden in der Gemeinde 2 Großveranstaltungen statt. In der Schmiechachhalle gab es Musik-Kabarett vom Feinsten, welches die Besucher in der voll besetzten Schmiechachhalle genießen durften.

Auch die Dream-Dance-Party des Burschenvereins kann als voller Erfolg bezeichnet werden. Trotz der vielen Besucher bei beiden Veranstaltungen gab es keine erwähnenswerten Vorkommnisse. Besten Dank an die Organisatoren der beiden Veranstaltungen für die sehr gute Vorbereitungsarbeit.

7. Gemeindebesuch des Bundestagsabgeordneten Hans-Jörg Durz

Unser Wahlkreisabgeordnete Herr Durz wird die Gemeinde Schmiechen am Montag, [12.09.2016](#) von 9.00 bis 13.00 Uhr besuchen. Ich darf alle Gemeinderatsmitglieder, die es sich zeitlich einrichten können, an dem Besuch teilzunehmen. Das Programm des Besuchs werde ich Euch rechtzeitig zukommen lassen.

Anregungen des GMR

Ein Ratsmitglied regt an, dass der Graswuchs im Bereich des aufgekiesten Weges zwischen Unterbergen und Hauptstr. sehr intensiv wird.

Der Bereich wird besichtigt und es wird versucht eine entsprechende Maßnahme zu ergreifen.

Beschluss:

Abstimmungsergebnis: